

新潟民医連に加盟する法人・事業所の取り組みを紹介します。

2024年5月10日（金）

発行者：宮野 大

「9の日」の取り組み ～下越病院で『9クッキー』販売～

9日は「憲法9条」「原爆が投下された日」等の日として、全国各地で様々な企画が実施されています。今号では、その取り組みの一部を紹介します。

下越病院

～『9クッキー』を販売～

原水爆禁止世界大会（今年は長崎）への派遣費用等のカンパ活動として、クッキー販売が行われました。

主催は平和社保委員会で、販売するクッキーは院内売店に納品している「ぶどう工房」さん（就労支援）に作成を依頼したそうです。

クッキーは各部署に訪問・配布し、100個を販売したそうです。



県連事務局

～『6・9行動』で演説～

6日（広島）、9日（長崎）に原爆が投下された日として、全国で平和を求める活動が実施されます。

新潟市でも、毎月古町の街頭で宣伝が実施されています。5/9は宮野県連常駐理事がスピーチしました。



他にも特徴的な取り組みがあれば、県連にご紹介ください。

平和・社保以外でも特徴的な取り組みをご紹介ください。

～下越病院DMATに厚生労働省が感謝状授与～

感謝状には、「能登半島地震への派遣において、被災者と被災地を支え守るため、災害時医療にご貢献いただけた…」とあります。

DMAT隊員は、平時より様々な訓練に参加しながら、災害時の備えをしています。大変お疲れ様です。



<https://x.gd/Wom15>

訪問介護事業所アンケート結果を伝える『厚労省への要請行動』の取り組みを、上野千鶴子さんがYouTubeの番組（Arc Times）で紹介しています。

YouTubeで「上野千鶴子」で検索すると、すぐに出てきます。動画の25分頃が、その紹介になっていますので、興味のある方はご視聴ください。